



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Escrivá advierte que la estrategia de IA necesita de entornos seguros y anuncia una nueva ley integral de ciberseguridad

El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, **José Luis Escrivá**, ha asegurado este jueves que es lógico definir estrategias de inteligencia artificial (IA) en periodos cortos de tiempo, vista la rapidez con la que van estos acontecimientos. El Consejo de Ministros ha aprobado 1.500 millones de euros para el periodo 2024 y 2025. "En mi último viaje a la Costa Oeste de EEUU he visto que los desarrollos van muy rápidos", ha señalado.

Desde su punto de vista, "esta estrategia nacional de IA necesita de entornos seguros para poder ponerse en marcha. En el contexto actual en el que nos movemos con ciberataques a empresas públicas y privadas, es necesaria una [Ley Integral de Ciberseguridad](#), que estará centrada sobre todo en definir las inversiones y capital humano para prevenir esos ciberataques. Desde esta perspectiva, otro reto es impulsar el emprendimiento en el ecosistema digital".

Según los primeros resultados del Indicador de Ciberinseguridad, iniciativa puesta en marcha por el grupo de IA de ISMS Forum, a pesar de los procesos y medidas de protección ya desplegados, las empresas de nuestro país afrontan riesgos cibernéticos que equivalen —como mínimo— a un 0,1% del Producto Interior Bruto (PIB) español y —como máximo— hasta un 8% del ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |